
平成２５年１２月３日

 東近江市議会議長  河並 義一  様

会派名：市政太陽             

東近江市議会議員： 安田 高玄      

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

１．「全国学力・学習

状況調査及び教育振

興の為の基本計画」

について

（1）全国学力・学習状況調査の結果から
① 率直にどう思われますか伺います。

② 県と同水準であるなら東近江市の取

り組みについて、現状のままで良いの

でしょうか伺います。

③ 今後の確かな学力の育成について、決

意の程をお示し下さい。

（2）東近江市の検証改善委員会について
① 本市独自の検証改善委員会で検討分

析すると常に言ってこられましたが、

県教育長の答弁をどのように受けと

められますか伺います。

② 平成１９年以後 本市独自の検証改

善委員会は機能していたのでしょう

か伺います。

③ 平成１９年以後の本議会における教

育長の答弁は、適切であったのでしょ

うか伺います。

④ 学力の向上、底上げについて今後どう

改善推進されるかお示し下さい。

市長 

教育長

事務局処理欄
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午前・午後 ９時４５分 受領３
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（3）学校別成績公表について
① 市長の考えを伺います。

② どのように取り組むか伺います。

③ 本市教育長の方針を伺います。

（4）学力テストに関するアンケートについ
て

① 全員参加の必要性について、なぜ無回

答なのか。

（5）本市の中長期計画について、どのよう
に考えられますか伺います。

市長

教育長

教育長

教育長

教育部長

２．不用品回収業者

について

（1）不用品回収業者に不用品を出したら、
市民は、犯罪の片棒を担いだ事になるのか、

不適正処理に加担した事になるのでしょう

か。

（2）空地型業者などは違法なのか、また業
者の実態はどの様なものなのか伺います。

（3）一廃収集運搬の無許可業者を野放しに
しておくのか。

（4）無許可業者を見過ごしているのか。
（5）小型家電リサイクル法施行に伴う、市
の今後の取り組み方針をお示し下さい。

市民環境部長

市民環境部長

市民環境部長

市民環境部長
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